

# Más información local

## En la Sociedad "Oliva"

La conferencia del jueves, como se había anunciado, tuvo lugar en la noche del jueves, y en los salones de esta popular sociedad, la cuarta conferencia del curso que con tan brillante éxito viene desarrollando.

A la hora de comenzar el acto, el salón y accesos contiguos, hallábanse totalmente invadidos por un público numerosísimo y selecto, en el que destacaban muchas señoras.

Puede afirmarse, dada la nutrida y entusiasta concurrencia a estas conferencias de la "Oliva", que su tribuna cuenta en la actualidad con un prestigio indudable y con la simpatía del público. Bien es verdad también que el "savoir faire" con que la veterana sociedad organiza estos actos, la hacen merecedora de la favorable acogida y del cariño con que en Vigo son recibidas siempre sus brillantes actuaciones.

La conferencia del jueves, estuvo a cargo del catedrático del Instituto de Pontevedra y miembro del Seminario de Estudios Gallegos, don Bibiano F. Osorio Tafall, que señaló para su actuación el siguiente tema: "Introducción a la herencia biológica".

Previas unas breves frases de presentación a cargo del presidente de la "Oliva", señor Barreiro Parada, el señor Osorio Tafall, que fue saludado con una salva de aplausos, dedica sus primeros párrafos a la concurrencia y a la entidad organizadora del curso.

Entrando en materia, comienza haciendo un estudio de la transmisión de los caracteres en los seres vivos, separando los dos procesos a que dá lugar: la herencia o patrimonio con que los seres llegan a la vida, y la variación o influencia que sobre esos caracteres ejerce el ambiente en que vive el ser.

Esboza a este propósito un ligero estudio celular, clasificando los elementos constitutivos de la materia en dos grandes grupos: el somático o de células pericéntricas y el germinal o de células inmortales, señalando como en las segundas se efectúa la transmisión o caracteres, mientras en las primeras no ocurre así.

Expone a grandes rasgos las teorías que sobre la transmisión de los caracteres hereditarios han ido apareciendo desde tiempos pasados, hasta llegar al mendelismo, teoría genética así llamada por ser obra del agustino Gregorio Mendel, que logró descubrir el mecanismo de aquella transmisión creando casi, con sus estudios, una nueva ciencia.

Valiéndose de diversas láminas, gráficos y esquemas, sobre el encorcedo, expone las principales leyes mendelianas, animando su universalidad.

Dedica sus párrafos finales a resaltar la importancia extraordinaria que estos estudios tienen en el terreno de la sociología.

El conferenciante fué muy aplaudido.

La próxima conferencia, quinta del curso, se celebrará en la próxima semana, en fecha y sobre tema que oportunamente daremos a conocer a nuestros lectores.

## Juventudes de Acción Católica

La de la Diócesis de Tuy celebra su III Asamblea en Bayona, el día 19 del corriente mes.

El domingo día 19, se celebrará en Bayona la III Asamblea de las Juventudes masculinas de Acción Católica, de la diócesis de Tuy. Será la gran jornada anual de las Juventudes diocesanas, bajo la presidencia del Obispo, con asistencia de los presidentes nacional y regional de las Juventudes.

Después de la misa de comunión general, se celebrará la reunión de apertura y la reunión de las sesiones de estudio. Se verificará luego una comida en el campo y una visita a la Virgen de la Roca. Por la tarde se impondrán las corbatas de honor de la Unión diocesana, se consagrará las Juventudes al Sagrado Corazón y se celebrará la sesión de clausura.

## Centro Portugués

De acuerdo con o aprobado en última asamblea geral convocada a los srs. socios Assembla geral extraordinaria que se celebró ayer amanha domingo 5 a 10 e meia em primeira convocatoria e once horas em segunda, para tratar de un oficio presentado por uns srs. socios.

A DIRECCAO

## LA BOLSA DEL PESCADO

**COTIZACIONES DE AYER EN VIGO**

4.505 cestas sardina, de 4 a 23'75.

6 id. jurel, de 23'50 a 29.

10 id. espadín, de 5 a 18'75.

10 id. espadín, de 7'25.

33 pares merluza, de 10'50 a 43

40 id. lenguados, de 2'25 a 8.

90 id. praguetas, de 2'75 a 7'50

10 id. langostas, de 4'50 a 23.

13 id. abadejos, de 6'75 a 10'25

10 cajas olomol, de 4 a 59.

27 id. buraz, de 14 a 45.

4 id. salmoneles, de 43 a 54.

7 id. calamar, de 83 a 110.

14 docenas centollas, de 7 a 31'25.

Varios congrios, en 1.332.

Id. lotes, en 217.

**Matute**

492 cajas pescadilla, de 19 a 114.

19 id. rapantes, de 36 a 67.

39 id. beretes, de 2'50 a 28.

37 id. fanecas, de 3'50 a 16.

51 id. jurel, de 8 a 10.

9 id. potas, de 8 a 30.

Varios sapos, en 485.

Id. lotes, en 1.994.

## Julio Larramendi Rey

DIRECTOR DEL DISPENSARIO ANTITUBERCULOSO RAYOS X CONSULTA: de 4 a 7 Plaza de la Iglesia, 14

## J. Montaña

MEDICO-OCULISTA Colón, 12-1º

## Crónica de La Coruña

### La causa por el doble homicidio de Arlejo

La Coruña.—En la Sala segunda de lo Criminal y ante el Tribunal de Urgencia vióse ayer la causa incoada contra Luis Ardao López y Ricardo Cato Lois, por atraco y muerte de Julia Vázquez Vázquez y su hija María Castro Vázquez, hecho ocurrido el día 6 de diciembre de 1934.

Preside el Tribunal don Antonio Seoane y forman este, los magistrados don Policarpo Fernández Costas, don Jesús Mosquera y Vázquez Pimentel, don José Alonso y don Diego Bergado Melgarejo.

Actúa de fiscal, el fiscal jefe don Gustavo Varela Rado y de defensor de los procesados el letrado don Joaquín Oroses Arraz.

Es secretario en la causa, don Rafael Ortiz.

Asiste mucho público en su mayor parte vecinos de Arlejo y sus parroquias.

Los hechos de autos son los siguientes: Los procesados llegaron el día 6 de diciembre de 1934 a la tienda de bebidas que en la parroquia de Vilaodríz tenía la víctima Julia Vázquez Vázquez. Estaba en aquellos momentos en la tienda con su madre, la niña María Castro Vázquez, de 12 años de edad, hija de Julia.

Los procesados pidieron que les sirvieran unas copas y de pronto, sacando cada uno una pistola, amenazaron con ellas a Julia para que les entregara todo el dinero que tuviera.

En vista de que la víctima se resistía a hacer entrega del dinero uno de los procesados, el Luis Ardao, le sujetó por un brazo y con el arma le hizo un disparo que le hirió en el pecho. Al mismo tiempo que esto ocurría, el Ricardo Cayo, sustrala de un cajón ocho pesetas que allí había y dejaba en el citado cajón veinticinco céntimos.

Como le pidieron que les diera más dinero pues les parecía poco lo que había robado Julia intentó arrojarse por una ventana a la calle para huir y en tanto la hija salió a la carretera pidiendo auxilio, pero el otro procesado Ricardo Cato le hizo otro disparo hiriénola en un brazo.

Después se dieron a la fuga y se dirigieron a La Coruña donde por lo visto estuvieron varios días hasta que determinaron marcharse a la feria que se celebraba en M. o, el día 3 de enero, con objeto de robar.

Desde Mifio se dirigieron a Guisande e intentaron dar también el atraco en una panadería, pero por haber allí varios hombres, no se decidieron a hacerlo, huyeron de allí.

Más tarde fueron detenidos los procesados en el túnel de San Alberto de Trasparga.

Al Luis Ardao se le ocupó el arma homicida y el otro procesado no se le encontró y apareció su pistola en dicho

Mifio, donde dijo que la había abandonado.

Estos son en realidad los hechos. En el acto del juicio, para el que había citados doce testigos y seis peritos médicos, los procesados se confesaron autores de los hechos que se les imputan, si bien no acaban de determinar quien de los dos hizo el disparo a la Julia, aunque Luis Ardao dice que él lo cogió por un brazo para que no escapara por una puerta falsa del establecimiento, como preside.

El otro procesado asegura que su compañero fué el que disparó dentro de la tienda y que él lo hizo fuera, al verse perseguido como el Ardao, por un grupo de vecinos que acudieron a oír los gritos de auxilio de la niña María Castro Vázquez.

A preguntas del fiscal, explicaron ambos procesados, como prepararon el atraco, como compraron las armas, como entraron y en fin, como realizaron el doble crimen.

Dicen que lo hicieron por necesidad pues habiendo quedado sin trabajo, tenían que implorar la pública caridad y comían en la Cocina Económica de La Coruña.

No tenían, según declaran, intención de matar ni mucho menos de herir. Lo que querían era buscar dinero para no pasar hambre.

El atraco lo tenían preparado desde el mes de octubre de 1934 y antes había estado el Luis Ardao trabajando como esquilador en las obras de don Julio Rodríguez Blanco, en las obras de la Plaza de Abastos en construcción.

Ricardo, para poder comprar las pistolas había robado 125 pesetas a una tía suya.

Todo esto lo declaran con absoluta seguridad y sin demostrar el menor abamiento.

El fiscal y luego la defensa, renuncian a la prueba pericial.

Después luego los testigos Manuel Suárez López, que estaba en la tienda cuando entraron los atracadores en la misma pero se volvió de allí sin enterarse de lo ocurrido.

Modesto Martínez Campos, que tampoco vió nada.

Josefa Vázquez Matos, que vió escapar a dos sujetos y oyó las voces de auxilio de la niña.

María Velras, que no aportó nada nuevo al sumario.

Emilio Acarido Martínez, que pasó por el lugar del suceso conduciendo un camión y trejo a la Casa de Socorro de Santa Lucía de La Coruña a la madre y a la hija heridas.

José Castro, cuñado de Julia, que no vió nada.

Y José Vázquez Matos, padre de Julia que tampoco vió nada y solo sabe que dos individuos habían escapado después de cometer la agresión.

El fiscal después de elevar a defen-

## Las Universidades norteamericanas

(Crónica de una señorita viguera)

Hace mucho tiempo, desde los primeros días de mi estancia en este país, que deseaba resumir en unas cuartillas las primeras impresiones que me produjeron numerosos aspectos de la vida norteamericana, entre ellos, y muy especialmente, el universitario. El principal motivo de no haberlo intentado hasta la fecha ha sido porque siempre he considerado como extemporánea las crónicas de un turista que tiene la pretensión de reflejar la vida de un país... al día siguiente de visitarlo por primera vez. Y sin embargo, ahora estoy arrepenitada de no haberlo hecho así. Cierro es que, después de siete meses de participar en la vida universitaria estado-unidense, mis conocimientos de la misma deben ser algo más que los que tenía cuando me perforcé a mí llegada; pero también es cierto, que cualquier cosa que ahora escriba carecerá de la espontaneidad y, sobre todo, de una "apreciación puramente" española que hubiera tenido los primeros días. Y que conste que ha sido un sacrificio para mí no decidirme a hilvanar estas cuartillas. Nunca se siente uno más comunicativo que cuando viaja. Los comentarios brotan espontáneamente del corazón a los labios o a la pluma. En el fondo, todos los viajeros lamentamos nuestra indecisión de registrar en un diario, cuando menos, nuestras aventuras o experiencias, con la hipocrita intención de todos los escritores de diarios: reservarse el monopolio de su lectur.

Para ser de rigor al escribir por primera vez desde los Estados Unidos dedicar un párrafo a la grandiosidad de los rascacielos o al lujo indescriptible de la Quinta Avenida o a cualquier tópico similar que me hubiera sugerido amplios comentarios en el otoño. Pero, ahora, ocurre que los comentarios que me inspiran se han modificado sensiblemente. Y es que, después de haber convivido durante este tiempo con los americanos, mi unidad de "apreciación" ha empezado también a americanizarse, y lo que me parecía en un principio extraordinariamente grande, ahora lo siento extraordinariamente pequeño, para ser algo más exacto, porque, al tener una intención, por lo que sea, que los comentarios que voy a hacer sobre los "colleges" americanos pudieran interpretarse como visiones de una imaginación oriententista.

En principio cualquier disertación sobre este tema, se haría incomprensible para los no familiarizados con el sistema de enseñanza de este país, esencialmente diferente que el de nuestras universidades. Aun cuando en los Estados Unidos existen numerosos centros de enseñanza superior sostenidos por los diferentes Estados que componen la Unión, la mayor parte de los "Colleges" y Universidades, en el Este sobre todo, son instituciones particulares cuyos títulos, si bien están autorizados, tienen pocas leyes de enseñanza, tienen de derecho la misma validez oficial. Y digo "de derecho" porque, en la práctica, su validez está en razón directa del "standing" intelectual del centro que lo emite.

Una característica muy notable de los mismos es que, en su mayoría, están separados de los grandes centros de población, ya en los suburbios de las ciudades o bien, en pueblecitos que son, o eran en la época de la fundación, de escasa importancia, lo que permite un alejamiento de los colares de las distracciones propias de las ciudades importantes. La vida se hace en un exclusivo aislamiento que recibe la evocadora denominación de "campus". Dentro de él, el "College" adquiere las proporciones de una ciudad, pues además de los edificios destinados puramente a la enseñanza y administración, posee dormitorios para los estudiantes, un sin número de separados edificios destinados a su esparcimiento a la par que a completar su educación: bibliotecas, museos, gimnasios, campos de deportes, salas para espectáculos y conferencias, etc., etc. Como consecuencia, los escolares reciben durante los cuatro años de tan íntima convivencia el sello característico de la universidad que les distingue de siempre de los graduados de otros centros. "Es un Harvard man" se dice de un licenciado de la Universidad de Harvard, o "Es una Smith Graduate" se dice de una antigua alumna de Smith College. Y estas calificativos sintetizan toda una descripción innecesaria porque todo el mundo conoce la extensión de su significado. Además, esa estrecha convivencia con el "alma mater" infunde en los universitarios o colegiales un amor profundo por la misma. El contacto con la Universidad no se rompe por el mero hecho de licenciarse, sino más bien parece aumentar con la separación. Pero todavía hay más; al formar un hogar, la adhesión del graduado o graduada se extiende a toda la familia, y los hijos heredan las tradiciones universitarias de sus padres o sus abuelos. Y que esto se confirma, en la práctica lo demuestra, que entre las actuales colegiales de Smith, hay 290 que son nietas de graduadas del mismo College, dos de las cuales no son solamente nietas, sino hijas de graduadas. Esta unión post-universitaria con el "alma mater" se traduce también en las innumerables donaciones o legados que estas instituciones reciben de los antiguos alumnos.

Para ofrecer más clara interpretación de lo que son estos centros privados de enseñanza, tomaré como ejemplo de "college" cuya vida tenga la suerte de disfrutar de la presencia. Las enormes proporciones de Smith College se hacen incomprensibles en España, por lo general; entre otras cosas, porque la literal traducción de la palabra "college" nos sugiere la idea de nuestros colegios particulares, lo cual es equivocado en absoluto. Smith College debe su fundación

## Escondalosos

Fueron denunciados:

Josefa Seijas, de 36 años, vecina de Piñoles, porque escandalizó y maltrató a su convecina Adelaida Parreño, de 41 años.

Constantino Pérez, por insultar a Andrés Pandiño, de Campo del Horno.

**Atropellada por un auto**

En el Sanatorio de San Agustín fué presentada la niña Concepción López Linares, de 4 años para ser curada de heridas leves que le fueron producidas por un automóvil, al atropellarla.

**Espectáculos para hoy**

Salón Teatro: "Estudio en Rojo", hablada y cantada en español.

**Excursión a Portugal**

Mañana, sábado, organizada por el Casino, saldrá una excursión de cuarenta y tantos socios del mismo para visitar el Bom Jesus do Monte, en la ciudad portuguesa de Braga.

En esta ocasión también figurarán distinguidas damas, pertenecientes a la familia de dichos socios.

**Hurtos en la Choupana y Santa Marta**

Hace dos noches, de una casa del barrio de la Choupana, fueron robados un gallo y seis gallinas. Para ello, el ladrón se valió de hacer un taladro en la puerta trasera y cerca de la cerradura de la misma, con lo que abrió fácilmente y pudo hacerse dueño de las aves.

A un Labrador que habitaba una casa cercana a la anterior le robaron una regular cantidad de maíz, que guardaba en un "pallet" de su propiedad.

También nos dicen que en dichos barrios se cometieron otros hurtos.

Urge, pues, que se redoble la vigilancia nocturna para tranquilidad de los vecinos.

**Movimiento de población**

Nacimientos: María Luz Touriño Cortizo, Angela Montero Calvo, Pilar Buján Carreira y Manuel Nieto Alan.

Fallecimientos: Rosario González Carballo, de 50 años, casada, calle de Lagartos, y Matilde Casar Venoco, de 4 meses, calle de San Lorenzo.

**Renuncia de profesor**

El Rectorado Universitario pide al Decano de Filosofía y Letras que don Salvador Parga Ponal, profesor de Geografía e Historia del Instituto de Tuy, ponga a disposición de la superioridad dicho cargo, porque mediante oposición acaba de ingresar en el Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos.

**Tribunales de oposiciones**

La Facultad de Filosofía y Letras propone para el Tribunal de oposiciones a la cátedra de Introducción a la Filosofía, vacante en esta Universidad, a don Francisco Alcayde Villar, catedrático de Valencia, y a don José González Pola, catedrático de Madrid, como vocal y suplente, respectivamente.

También propone para el Tribunal de oposiciones a la cátedra de Paleografía, a don Mariano Usón Seoá, catedrático de Zaragoza, y al R. P. Zacarías García Villada, académico, como vocal y suplente, respectivamente.

**Para los niños de la Casa Hospitalo**

Organizado por los alumnos de Farmacia, mañana, sábado, por la tarde, se celebrará en los salones del Hotel Compostela un The Dansant, en cuya fiesta se adjudicarán valiosos premios, entre los que uno concedido por el Ayuntamiento.

**Después de una excursión**

En el Rectorado Universitario, se ha recibido una comunicación de la Facultad de Filosofía y Letras de Zaragoza, dando gracias por las atenciones que aquí se le dispensaron a los escolares de la misma que hace poco, con varios profesores vinieron de excursión docente a esta ciudad.

## La última lección del Dr. Vicente Goyanes Odrón

Goyanes Odrón

Con motivo de su jubilación reglamentaria, esta mañana, a las doce, en el Salón de actos de la Facultad de Medicina, presidiendo el Rector de la Universidad señor Montequi, y asistiendo los profesores universitarios los señores Goyanes, dió su última lección como catedrático, el que lo era de Histología y Anatomía Patológica, Dr. Vicente Goyanes Odrón, que por cumplir la edad reglamentaria tiene que ser jubilado.

Su última lección, muy erudita y práctica, versó acerca de "La Lepra".

Fué ilustrada con proyecciones. Dos alumnos del señor Goyanes pronunciaron entusiastas discursos.

Con motivo de este homenaje al Dr. Goyanes, han venido varios antiguos alumnos suyos, entre ellos el Inspector provincial de Sanidad de La Coruña, señor Fernández Cid, el de Sanidad Exterior señor Soulo Beaviv y el comandante médico señor Fernández (D. Rafael).

También asistió el Presidente de la Diputación de La Coruña, señor Goyanes, hermano del homenajeado.

Ha sido una fiesta de verdadero homenaje a la veterana labor docente que el ilustre compostelano señor Goyanes, vino realizando en la Gloriosa Universidad gallega para adiestrar a numerosos galenos que hoy, gracias a ella, procuran el bien de la humanidad doliente.

Mañana, el también ilustre compostelano y veterano maestro de la Cirugía en nuestra Universidad, Dr. Francisco Piñero Párraga, dará igualmente su última lección académica, ya que la edad reglamentaria lo jubila.

Se le prepara otro homenaje de simpatía.

**Un chico muere aplastado**

A última hora de la tarde de ayer, el rapaz Juan Gil, de ocho años, hijo de Genoveva Gil Fontenla, de la calle del Hórreo, jugaba con otros rapaces. Juanito se arrojó a una columna formada por piedras superpuestas y que sirve de apoyo de una viga en la que estaba sujeto un alambre para tender ropa, y cuando se hallaba de ocultas, dos de sus compañeros se solgaron en el alambre y con el peso de ellos se produjo el derrumbamiento de la columna, aplastando a Juanito.

Aurora Estravis Pena, frutera establecida en la calle del Hórreo, recogió al referido niño y lo condujo al hospital. Pero cuando llegó a este establecimiento, era ya cadáver.

Mañana le será practicada la autopsia al cadáver del infortunado niño.

**Fútbol**

El domingo se desplazará a Arzúa el equipo local Imperial F. C., con objeto de contender con el "Once Tigres", de dicha localidad. Saldrá a las dos y media, de la calle de la Senra.

**Movimiento del Hospital**

Enfermos ingresados: 7, pobres.

Enfermos salidos: 13, pobres.

Quedan hospitalizados: 336 pobres, 8 pensionistas y 7 militares.

**Robo en el Manicomio de Conjo**

El Administrador del Manicomio de Conjo señor Lago Aller, puso en conocimiento del Juzgado de Instrucción que en el lavadero y secadero de dicho establecimiento, se perpetró un robo que asciende a lo siguiente: 13 camisas valoradas en 65 pesetas; 17 camisetas, en 68; 17 calzoncillos, en 85; 13 sábanas, en 104; 16 fundas en 48; 7 pares de calcetines en 7; una muda de hombre en 14; un mono de moicano en 13; y una manta blanca de lana, en 18. Total 422 pesetas.

Para efectuar este robo fueron rotas tres traviesas de madera de la pared del referido lavadero; habiendo sido forzada la cerradura de la puerta principal.

## Manuel García López

PRACTICANTE EN MEDICINA Y CIRUJIA DEL HOSPITAL MUNICIPAL DE VIGO

Aplicación de Inyecciones y Otras curativas, etc., etc. Se trasladó a Paseo de Ramón Franco, número 15-2º.

En las oficinas de FARO DE VIGO encontrará los impresos que desea: fós de vida, revista anual, revista de comisario, sillas y bañetas contribución industrial y de transportes, franquicias de Comercio, etc.

## DE SANTIAGO

Completar las notas de ahora. Por hoy termino, no sin consignar antes de hacerlo mi profundo agradecimiento por la cordialidad con que me ha sido recibida en todas las esferas que he frecuentado en este hospitalario país y muy en particular en el acogedor recinto de Smith College.

María Antonina Sanjurjo Aranz: Pensionada de La Junta para Ampliación de Estudios. Northampton, Mass., 1935.

Mañana, sábado, organizada por el Casino, saldrá una excursión de cuarenta y tantos socios del mismo para visitar el Bom Jesus do Monte, en la ciudad portuguesa de Braga.

En esta ocasión también figurarán distinguidas damas, pertenecientes a la familia de dichos socios.

**Hurtos en la Choupana y Santa Marta**

Hace dos noches, de una casa del barrio de la Choupana, fueron robados un gallo y seis gallinas. Para ello, el ladrón se valió de hacer un taladro en la puerta trasera y cerca de la cerradura de la misma, con lo que abrió fácilmente y pudo hacerse dueño de las aves.

A un Labrador que habitaba una casa cercana a la anterior le robaron una regular cantidad de maíz, que guardaba en un "pallet" de su propiedad.

También nos dicen que en dichos barrios se cometieron otros hurtos.

Urge, pues, que se redoble la vigilancia nocturna para tranquilidad de los vecinos.

**Movimiento de población**

Nacimientos: María Luz Touriño Cortizo, Angela Montero Calvo, Pilar Buján Carreira y Manuel Nieto Alan.

Fallecimientos: Rosario González Carballo, de 50 años, casada, calle de Lagartos, y Matilde Casar Venoco, de 4 meses, calle de San Lorenzo.

**Renuncia de profesor**

El Rectorado Universitario pide al Decano de Filosofía y Letras que don Salvador Parga Ponal, profesor de Geografía e Historia del Instituto de Tuy, ponga a disposición de la superioridad dicho cargo, porque mediante oposición acaba de ingresar en el Cuerpo Facultativo de Archiveros, Bibliotecarios y Arqueólogos.

**Tribunales de oposiciones**

La Facultad de Filosofía y Letras propone para el Tribunal de oposiciones a la cátedra de Introducción a la Filosofía, vacante en esta Universidad, a don Francisco Alcayde Villar, catedrático de Valencia, y a don José González Pola, catedrático de Madrid, como vocal y suplente, respectivamente.

También propone para el Tribunal de oposiciones a la cátedra de Paleografía, a don Mariano Usón Seoá, catedrático de Zaragoza, y al R. P. Zacarías García Villada, académico, como vocal y suplente, respectivamente.

**Para los niños de la Casa Hospitalo**

Organizado por los alumnos de Farmacia, mañana, sábado, por la tarde, se celebrará en los salones del Hotel Compostela un The Dansant, en cuya fiesta se adjudicarán valiosos premios, entre los que uno concedido por el Ayuntamiento.

**Después de una excursión**

En el Rectorado Universitario, se ha recibido una comunicación de la Facultad de Filosofía y Letras de Zaragoza, dando gracias por las atenciones que aquí se le dispensaron a los escolares de la misma que hace poco, con varios profesores vinieron de excursión docente a esta ciudad.

## A voluntad de su propietaria, se vende el GRAN CAFE SUIZO. Se dan facilidades de pago. Para informes en el mismo café. Rúa Nueva 18. SANTIAGO.

## Banco Vitalicio de España

Compañía anónima de Seguros fundada en 1850

SEGUROS SOBRE LA VIDA Y RENTAS VITALICIAS EN TODAS SUS COMBINACIONES

Rambal de Cataluña, 18 Calle de Alcalá, 35 BARCELONA MADRID

Fondos de garantía en fin de 1934: 152.873.940'91

Capitalizaciones aseguradas en vigor en fin de 1934: 469.978.444'11

Sumas pagadas a sus asegurados desde su fundación: 220.081.995'81

DELEGACION DE VIGO: Alfredo García Vitros Marqués de Valladares, 81

Agencia general en Vigo: LUIS AMOR. Polanco Sanz, 36-1.º (Autorizado por la Inspección general de Seguros y Ahorros.)

## Ungüento García

Cura sin operación ni dolor

Panadizos, Granos, Forúnculos Quemaduras.